

RECENSEMENT PERSONNEL DU BAS-CANADA—RAPPORT DE L'ASILE DES ALÉINÉS
A QUÉBEC, 1851-2.

Nature de la maladie.	Sexe.		Age.	Mariés.	Non-mariés.	Nombre d'enfants.	Résidence antérieure.	Cause d'insanité présumée.
	H.	F.						
115		1	26		1		Montréal	
116		1	48		1		Do	
117	1		36		1		Do	
118		1	39		1		Do	
119	1		46	1			Québec	
120	1		35		1		Do	
121		1	45		1		Do	
122		1	40		1		Montréal	
123		1	36	1			Do	
124	1		25		1		Do	
125	1		38		1		Do	
126		1	49	1			Do	
127	1		34		1		Do	
128		1	29		1		Do	
128	1		41		1		Napierville	
130	1		60		1		Lorette	
131		1	36	1			Québec	
132	1		12		1		St. Barthelemy	
133	1		43	1			Québec	
134	1		45	1			Valcartier	
135	1		42	1			Québec	
136	1		32	1			Montréal	
137	1		47	1			Do	
138	1		36		1		Trois-Rivières	
139		1	52	1			Montréal	
140		1	20		1		Do	
141	1		32	1			Do	
142		1	48		1		Do	
143	1		40	1			Québec	
144		1	24		1		Do	
145		1	28		1		Montréal	
146	1		30	1			Do	
147		1	60	1			Lorette	
149	1		26		1		Québec	
199		1	36	1			Montréal	
150	1		48		1		Québec	
151		1	28		1		Do	
152		1	38		1		Do	
153		1	21		1		Montréal	
	80	73		54	99			

NOTE.—Il nous est impossible de donner les causes positives de l'insanité chez les individus. Au lieu d'une histoire ou d'une relation des différents cas nous ne pouvons retracer quelque fois ni le nom, ni la religion du patient. Quand il existe une disposition héréditaire ou personnelle à la maladie quelle qu'elle soit, ou à un dérangement du cerveau, la première cause excitante, soit l'amour, le chagrin, la perte ou gain de fortune, la religion, l'intempérance, etc., ne fait que donner une direction ou une forme au genre d'insanité.

La nature de la maladie affecte des formes extrêmement variées quelquefois chez le même individu à différents tems. Sur 153 patients que nous avons maintenant sous nos soins, 12 sont épileptiques, et dangereux seulement après l'attaque; 17 sont simplement épileptiques, et ont besoin que l'on prenne soin d'eux; 22 sont inquiétants, dangereux et exigent qu'on les surveille continuellement; 47 sont dépravés et sales dans leurs habitudes; 15 sont idiots de naissance, ou le sont devenus par une détention longuement continuée ou de mauvaises habitudes; les autres 30 sont victimes de la folie sous des formes variées.

La plupart des patients qui sont atteints de folie sont sujets (à proprement parler) à des attaques de manie qui ne durent pas longtemps.

Cette note est signée par les Drs. Douglas, Morrin et Frémont.